

# Stimmungsvolles Konzert „kleiner Wies“

Der Einladung des Männerchors Seeg ist eine Reihe weiterer Chöre gefolgt, die ihre Zuhörer in der Pfarrkirche St. Ulrich mit kräftigen Stimmen erfreuten.

**Seeg** Lang anhaltenden Applaus gab es nach dem Abschluss des Weihnachtskonzerts, zu dem der Männerchor Seeg in die „kleine Wies“, die Pfarrkirche St. Ulrich eingeladen hatte. Rund um das Christkind versammelten sich der Kinderchor Seeg, die Familienmusik Paulsteiner, die Gesangsgruppe Cantanti, Sylvia Moller, Albine und Andy Meyler als Trio und der Männerchor Seeg.

Der Männerchor eröffnete den musikalischen Reigen mit „Jetzt fangen wir zum Singen an“. Zwi-



Den Auftritt mehrerer Chöre und Gruppen erlebte das Publikum in der Seeger Pfarrkirche St. Ulrich. Foto: Männerchor Seeg

schen die Gesangsstücke streut die Familienmusik Paulsteiner die Instrumentalstücke wie „Wenn d‘ Sternlein glänzen“ oder „Da Lawiner“.

„Am ersten Advent“ sang der Kinderchor unter der Leitung von Birgit Hein. Den kleinen Weihnachtsstern besangen sie, das Licht in der Hand tragend, im Kreis laufend. Herzerfrischend war auch das Lied „Go, tell it on the mountain“. Mit ihren kräftigen Stimmen ließ die Gruppe Cantanti Venito adoriamo, Gabriels Mes-

sage, Stille Nacht und Jon Rutters Weihnachts-Wiegenlied erklingen. Gefühlvoll klang das Lied von den Eulen und dem Weihnachtsstern, vorgetragen vom Trio Sylvia Moller sowie Albine und Andy Meyler. Der Männerchor Seeg unter der Leitung von Johannes Paul beschwore den „Frieden“ und sang mit „Es wird scho glei dumpa“ und dem „Andachtsjodler“ bekannte Weihnachtslieder. Mit dem Lied „Nun freut Euch Ihr Christen“ endete das stimmungsvolle Konzert. (pm)